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　４回目の公式訪問となりまし
た。野﨑潔ガバナーから最低４回
は分区の各クラブに出てください
と言われていたので、やっと義務
を果たせたことになります。ガバ
ナー補佐を受けた時に、平東ロー

タリークラブの仲間に１つお願いをしました。ロー
タリーでは色々な奉仕を行っていますが、私が市議
会議員になった最大の理由でもある障がい者福祉を
ロータリーでももっと深めていきたい。障がい者へ
の奉仕をガバナー補佐としてのスローガンにしたい
と申し上げました。クラブのメンバーは快く諒解し
てくれて、今年度のインターシティーミーティング
は、社会福祉法人育成会理事長、なこそ授産所理事
長の高村トミ子先生をお招きして、障がい者福祉に
係るインターシティーミーティングになりました。
早いもので年度が始まって８か月が過ぎましたが、
いわき分区の皆様の行為と友情に支えられてここま
でガバナー補佐としての任務をこなしてきました。
誠にありがとうございます。
　昭和58年にある本と出合いました。ここにその本
があります。日本テレビのアナウンサーである小林
完吾さんの長男はダウン症で105日しか生きられな
かったのですが、その経験を通して学んだことをこ
の本に著しています。題名は「愛、見つけた」。副
題に「つらい道を歩く人ほど心優しいのはなぜ」と
書いてあります。障害を持つ子供がいる家族は本当
につらい思いで生きています。でも、その中でも、
明るさを忘れない、思いやりの心を忘れない。そう
いう家族がいっぱいいます。障害を持つ人やその家
族が、いわゆる健常者と一緒になって生活できる
ノーマライゼーション社会を作っていくことの大切
さを感じています。そのための奉仕もロータリアン
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としての大事な奉仕だという思いがあります。
　そのような奉仕をしていくうえで一番大切なこと
は笑顔だと思います。笑顔をもって奉仕をすればみ
んなが理解をしてくれる。奉仕に笑顔がなければ伝
わらないこともあります。
　そんな笑顔の大切さを教えてくれたのが本田美奈
子さんです。本田美奈子さんはアイドル歌手として
成功していましたが、ミュージカルの道を志して、
トレーニングをしてオーディションを受け、ミスサ
イゴンというミュージカルの主役の座を射止めまし
た。その演技力、歌唱力で将来を嘱望される中で、
白血病が発覚して闘病生活を余儀なくされます。最
後は38歳で亡くなるのですが、その半年前に作った
「笑顔」という詩が、なくなった後に新聞に掲載さ
れました。この詩に笑顔の大切さを改めて感じさせ
られました。私たちが笑顔をもって接すれば、絶対
に世の中は悪くならない。まして、ロータリアンが
奉仕をする時に笑顔をもって行えば、その奉仕の心
は世の中に伝わって行くと思います。
　色々な人の経験談や生き方に接して心を清め、優
しさをもち、その心でまたいろいろな人に接してい
けば、我々ロータリアンの活動ももっともっと大き
なものになると信じています。
　最後になりますが、小名浜ロータリークラブの鈴
木会長からのPRですが、小名浜クラブ主催のロー
タリーデー「ゴルフのふるさとセントアンドリュー
ス」という講演が小名浜オーシャンホテルで５月９
日に開催されます。ぜひご参加ください。

ガバナー補佐卓話SPEECH

ガバナー補佐　諸　橋　義　隆 氏
国際ロータリー第 2530 地区いわき分区

◆幹 事 報 告

⃝�郡山RCより会報が届きました。
⃝�いわき市国際交流協会よりワールドアイが届きました。
⃝�いわき福音協会、福島整肢療護園より会報が届きました。
⃝米山梅吉記念館より館報2015年春号が届きました。
⃝福島県より県民健康調査報告が届きました。
⃝�いわき平中央RC、いわき鹿島RCより４月プログラム
予定表が届きました。
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　花冷えという言葉がありますが、急
に寒くなってきました。観桜例会では、
満開よりも少し過ぎたところでしたが
いい思い出になったと思います。４月
８日は花祭りでした。花祭りはお釈迦
様の誕生を祝う行事で、灌仏会とか仏

生会ともよばれ、奈良時代に日本に伝わったと言われて
います。各お寺では花見堂にお釈迦様の立像を安置して、
甘茶をかける行事が行われます。この甘茶を家に持って
帰り、無病息災を祈る、墨をすって習字の上達を願う、
害虫除けの御札を作るという習わしがありますが、最近
はそれをする人も少なくなって寂しく思います。

★本日の例会案内　４月16日（木） PM12：30～
　　会員卓話　松村耕三会員
　　お食事メニュー＝牛フィレステーキ　温野菜添え
★次回の例会案内
　　４月23日（木）は地区大会のため休会です。

◆ロータリー財団委員会（代理・山野辺倉平委員長）
　飯野光世さん、八幡恭朗さん。� 以上２件
◆米山記念奨学会委員会（山野辺倉平委員長）
　山崎洋次さん、関口武司さん、飯野光世さん、八幡恭
朗さん。� 以上、４件
◆親睦活動委員会報告（伊藤盛敏委員長）
　４月４日の観桜例会の参加ありがとうございました。
４月26日の地区大会の前日に第３回のクラブのゴルフコ
ンペが行われます。５月24日にはいわき分区の親睦ゴル
フ大会が行われます。

◆司会：坂本幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロー
タリーの目的（松村耕三会員）・四つのテスト（阿部弘
行会員）〕

阿部弘行会員松村耕三会員

◆会長挨拶ならびに報告

委 員 会 報 告
◆出席委員会（志賀弘昌委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
４月９日 50 名 31 名 １

◆スマイルボックス委員会（片平正夫副委員長）
♥諸橋義隆さん♥鈴木喬二さん（ご無沙汰しておりま
す。鈴木会長あと３ケ月頑張って下さい）♥鈴木東雄
さん（諸橋ガバナー補佐、篠原幹事、鈴木パストガバ
ナーを歓迎して）♥吉田仁平さん（諸橋ガバナー補佐、
篠原幹事の来訪と鈴木パストガバナーのメーキャップ
歓迎。浅倉支社長の入会を祝って）♥山崎洋次さん（諸
橋ガバナー補佐の御来訪を歓迎いたします）♥越智正
典さん（諸橋ガバナー補佐、篠原分区幹事ご苦労様です）
♥黒須幸雄さん（鈴木喬二パストガバナー、諸橋ガバ
ナー補佐を歓迎。高橋康二さんの入会を歓迎）♥佐々
木芳弘さん（鈴木パストガバナー歓迎）♥坂本佳友さ
ん（いわき分区ガバナー補佐来訪を歓迎して）♥松﨑
倫久さん（諸橋ガバナー補佐ようこそ）♥飯野光世さ
ん（ガバナー補佐を歓迎して）♥伊藤盛敏さん（諸橋
ガバナー補佐を歓迎して。４月４日多数のご参加あり
がとうございました。お礼をかねて）♥有賀行秀さん
（観桜例会お世話になりました。家族ともども楽しく観
劇させて頂き感激です。欠席で申し訳ありません）♥
山野辺倉平さん（諸橋ガバナー補佐を歓迎します。観
桜例会お世話になりました）♥志賀弘昌さん（先日は
親睦委員の皆さんに大変お世話になりありがとうござ
います。ガバナー補佐�諸橋さん今日はお世話になりま
す）♥松崎浩さん（１、伊藤親睦委員長はじめ委員の
皆様楽しい１日をありがとうございました。２、諸橋
ガバナー補佐・篠原幹事ようこそ）♥新妻純男さん（誕
生祝ありがとうございます。本日です）♥八幡恭朗さ
ん（誕生祝ありがとうございます）♥勝田博志さん（退
院感謝。早退させていただきます）♥郡二三子さん（新
入会員の皆様宜しくお願い致します。親睦の皆様楽し
い企画ありがとうございました。ガバナー補佐、幹事、
お世話になります）� 以上 20 件

★ 誕生祝

八幡恭朗さん
（４月５日）

新妻純男さん
（４月９日）

ハッピーバースデーソング斉唱

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介
国際ロータリー第 2530 地区
　いわき分区ガバナー補佐　諸橋義隆様
　いわき分区幹事　篠原福一様
　いわき平中央ロータリークラブ　鈴木喬二様

◆新入会員紹介
⃝水戸証券いわき支店支店長　高橋康二様
　前任地の館山では館山 RCに 2 年間在籍
しておりました。福島は初めてなので早く
地域に慣れて、諸先輩方とともに地域に貢
献できればと思っております。
⃝福島民報社いわき支社支社長　浅倉哲也様
　10 年ほど前にいわきにおりました。初め
ての方も前にお会いした方もいらっしゃい
ますので、早く名前と顔を覚えて一緒に頑
張っていきたいと思います。ロータリーにはこれまで、
石川 RC、富岡 RC、二本松 RC に所属してきました。
今回伝統あるいわき平 RCに入会できたことを光栄に
思っております。


